

# Kapolres Sukabumi Hadiri Upacara Puncak HUT RI Ke 77 Tingkat Kabupaten Sukabumi Tahun 2022

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Aug 17, 2022 - 18:41



*Kapolres Sukabumi Hadiri Upacara Puncak HUT RI Ke 77 Tingkat Kabupaten Sukabumi Tahun 2022*

Sukabumi - Kapolres Sukabumi Polda Jabar AKBP Dedy Darmawansyah beserta Ibu Ny. Hesti Dedy menghadiri Upacara Puncak Kegiatan HUT RI Ke 77 Tingkat Kabupaten Sukabumi Tahun 2022 yang di laksanakan di Lapangan Cangehgar

Kabupaten Sukabumi, Rabu (17/8/2022).

HUT RI Ke 77 Tahun 2022 mengambil Tema "Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat", adapun pada Upacara Puncak Kegiatan HUT RI Ke 77 bertindak Sebagai Inspektur Upacara langsung oleh Bupati Kabupaten Sukabumi H. Marwan Hamami.

Bertindak sebagai Pembacaan Teks Pancasila oleh Kapolres Sukabumi Akbp Dedy darmawansyah, Pembacaan Teks UUD 1945 Dandim 0622 Kab. Sukabumi dan untuk Pembacaan Teks Proklamasi Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi. Turut hadir dalam Upacara HUT RI Ke 77 Tahun 2022 Forkopimda Kabupaten Sukabumi, serta para Tamu Undangan.

Dalam kesempatan tersebut Bupati Kabupaten Sukabumi menyampaikan, Hari ini kita dapat hadir dalam acara yang sangat istimewa Dalam rangka Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang Ke 77 hari ini dari sabang sampai merauke seluruh anak Negeri melakukan hal yang sama demi Kecintaan terhadap Negeri dan Pernyataan Rasa syukur Kepada Allah SWT.

"Dalam rangka ikhtiar masa endemi dan pemulihan dari Covid 19 maka tema Peringatan HUT RI Ke 77 tahun 2022 adalah Mari Kita Pulih Lebih Cepat dan Bangkit Lebih Kuat, mari kita bersama sama melihat bagaimana Kinerja dari Pemerintah dan gerakan dari Masyarakat Bersinergi bersama untuk mencapai percepatan pemulihan kondisi di semua sektor dan siap bangkit menghadapi tantangan global," tuturnya.

Hari Kemerdekaan Indonesia Ke 77 pada tahun ini merefleksikan bagaimana nilai nilai Pancasila dan Bhineka Tunggal Ika mempersatukan Kita dalam menghadapi tantangan yang ada dasar dasar Negara yang menuntun kita untuk bersama Pulih lebih Cepat dan bangkit lebih Kuat agar siap menghadapi tantangan global, untuk siap membawa Indonesia Maju.

"Makna Kemerdekaan tahun ini bukan hanya sebagai kata tetapi sesungguhnya sebagai kesempatan bagi segenap anak bangsa Perkembangan situasi global yang kurang menguntungkan akibat dampak pandemi Covid 19 dan hanya dapat menjadikan kita semakin bersatu dalam Keberagaman, Gotong Royong Tangguh dalam menghadapi tantangan mendorong ketetapan mentransformasikan Indonesia Sehat Indonesia Bekerja dan Indonesia tumbuh dengan dukungan akselerasi tranformasi digital seluruh warga Kabupaten Sukabumi," ungkapnya.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Sukabumi dan Pribadi saya memberikan Apresiasi yang setinggi tinginya dan mengucapkan terimakasih kepada semua unsur lembaga Pemerintah, Kemasyarakatan, Organisasi sosial, Perseorangan dan warga Masyarakat lainnya yang telah bersama menyukseskan kegiatan yang sangat Sakral ini sebagai cinta terhadap Tanah air indonesia.

"Saya atas nama Pribadi dan Pemerintah Kabupaten Sukabumi Mengucapkan Dirgahayu Kemerdekaan RI Ke 77 Tahun 2022, Nilai Nilai Perjuangan Para Pahlawan senantiasa menjelma dalam pembangunan Bangsa dan Negara Saat ini dan Khususnya Pembangunan di Kabupaten Sukabumi," tutup Marwan.

Selanjutnya di tempat yang sama. Kapolres sukabumi, Akbp Dedy

Darmawansyah mengatakan dalam kegiatan upacara Hari ulang tahun Republik Indonesia yang ke 77 tahun 2022 dirinya sangat bangga membacakan Teks Pancasila.



"Saya sangat bangga bisa membacakan Teks Pancasila di hari yang sangat bersejarah ini, semoga kita bisa bersama-sama menjaga keutuhan Nkri dengan baik dan penuh rasa kecintaan," ujar Dedy.